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ACTA Nº 015-2023/FIAL – SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DEL 21 DE 

SEPTIEMBRE DE 2023 
 

Siendo las 2:10 p.m., se dio inicio a la Sesión Ordinaria Presencial de Consejo de Facultad, bajo la 
Presidencia Ph.D. Jenny Valdez Arana – Decana de la FIAL y con la asistencia de los siguientes Miembros: 

M.Sc. Walter F. Salas Valerio, Dra. Indira Betalleluz Pallardel, Dr. Eduardo Morales Soriano, Dr. Luis 

Condezo Hoyos, PhD. Gabriela Chire Fajardo, Dr. Julio Vidaurre Ruiz, Mg.Sc. Diana Nolazco Cama, Dr. 
Bernardo Yépez Silva Santisteban, PhD. Paola Cortés Avendaño, Mg.Sc. Silvia Melgarejo Cabello; 
Representación Estudiantil: Jazmín Yupanqui Ventura, Wilder D. Sánchez Cutire, Yuvissa Sosa Córdova.y 

Moisés D. Ventrura Torres; Directores Dptos. Dr. Eduardo Morales Soriano (Dpto. TAPA), Directores de 

Unidades: Dra. Carmen Velezmoro Sánchez (UI) 

 
Inasistencia Justificada: Dr. Marcial Silva Jaimes, Dra. Bettit Salvá Ruiz, Santiago Ramos Cayllahua, Zahid 

E. Apaza Medrano. 

Inasistencia Injustificada: 

 

Siendo las 2:10 p.m. y con el quórum de reglamento se dio inicio a la Agenda de la Sesión Ordinaria. 

    

 

I. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA 

 

No se presentaron actas para aprobación. 

 

II. DESPACHO E INFORMES 

 

La Decana informó sobre los acuerdos tomados en Consejo Universitario realizado el 14/09/2023: 
 

 

 
 

La Decana indicó que en la Asamblea Universitaria realizada el 15/09/2024, el Dr. Eduardo Morales, la reemplazó.  
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El Dr. Morales, indicó que se solo vieron artículos del estatuto y que el Rector indicó que se votará al final todo el 

estatuto. 

 

La Dra. Indira Betalleluz, consultó si era necesario la implementación de una asamblea estatutaria para que realicen 

los cambios en el estatuto. 

 
La Decana indicó que cuando cambia la ley, si es necesario, pero esto es una adecuación para el nuevo ROF, por lo 

tanto, si es posible que la A.U, actualice el estatuto.  

 

El profesor Salas, preguntó si la Facultad ya tiene defina la estructura organizacional, adecuada al nuevo ROF. 

 

La Decana indicó que la FIAL ya cuenta con una propuesta, sin embargo, ha quedado en reunirse con los decanos 

para solicitar que la UNALM indique cómo nos vamos a organizar. Ya que la propuesta de estructura tiene que tener 

el visto bueno de las autoridades para funcionar institucionalmente y no de forma individual.  

 

La Decana informó sobre el estado de avance de la apelación realizada al proceso de acreditación. 

 
 

 
La Decana informó sobre el estado del edificio de la FIAL. 
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La Decana informó sobre la participación de los estudiantes en la gincana por el aniversario de la UNALM. Indicó que 

se obtuvo el primer lugar en danzas y segundo lugar en el conteo general.  
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III. PEDIDOS 

 

 

IV. ORDEN DEL DÍA 

 

 

1. RESOLUCIONES CON CARGO A DAR CUENTA:  

 

Resolución N° 173-2023 del 08-09-2023 

 

Votación: aprobado por unanimidad 

 

 
 

2. TÍTULO PROFESIONAL 

 

 

Modalidad: Tesis 
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Votación: Aprobado por unanimidad. 
 

 

 

3. UNIDAD DE INVESTIGACIÓN 

 
La Decana dio lectura al Acta N° 013-2023-UI/FIAL del 14-09-2023 donde indica que el Comité de Investigación de 

la Facultad de Industrias Alimentarias, presidida por la Directora Dra. Carmen Velezmoro Sánchez, se reunió en forma 

virtual a fin de tratar la siguiente agenda: 

 

 

 



7 

 
 

 

 

Votación: Aprobado por unanimidad. 

 

 

 

Votación: Aprobado por unanimidad. 

 

 

 

Votación: Aprobado por unanimidad. 
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4. CARTA N° 072-2023-UI/2023 – PEDIDO DE LA Dra. RITVA REPO DE CARRASCO – DIRECTORA DEL 

CIICNCA - FIAL 

 

 

La Decana, dio lectura a la Carta N° 072-2023-UI/2023 de fecha 18 de agosto de 2023, enviada por la Directora 

de la Unidad de Investigación, en donde informa que por parte de la Dra. Ritva Repo de Carrasco, indicando que 

dos miembros del Centro de Investigación e Innovación en Productos Derivados de Cultivos Andinos (CIINCA) 

han presentado sus cartas de renuncia:  

 Dr. Luis A. Condezo Hoyos  

 Dr. Christian R. Encina Zelada  

 

Asimismo, la Dra. Ritva ha indicado que, por su comisión de servicios, es necesario nombrar un director encargado 

durante su licencia sin goce de haber desde 21 de agosto del 2023 hasta el 19 de octubre del 2023, por lo cual 
indica que el MSc. Walter Salas Valerio, quien es el miembro más antiguo del CIINCA, realizará las coordinaciones 

durante tal periodo. Dado que la última resolución de permanencia fue del 04 de marzo del 2021 (TR N°0107-

2021-FIALUNALM), y hasta la fecha se han incorporado otros miembros (TR. N° 022-22, TR. N° 062-22 y TR. N° 

094-23), solicita que se emita una resolución con la conformación actualizada. 

 

 

Votación: Aprobado por unanimidad. 

 

 

 


